

10. Die letzte Seite

Dokumentation ohne Gerüst und Seil

Wie LeserInnen unserer Tätigkeitsberichte schon mehrmals feststellen durften, zeigt sich die Münster-Stiftung gegenüber den Errungenschaften neuartiger Technologien keineswegs verschlossen. Im Berichtsjahr wurde ein Versuch mit einer Mikrodrohne durchgeführt. Dieses äusserst leichte Gerät gleicht einem ferngesteuerten Helikopter. Es kann Bilder aus beliebiger Höhe aus der Luft fotografieren. Leider genügte die Qualität der Probeaufnahmen den Ansprüchen nicht. Wenn der technische Fortschritt anhält, kann in wenigen Jahren zweifellos auf diese Technologie zurück gegriffen werden.



Versuch zur Anfertigung von Schlusszustandsfotos am Turm mit einer Mikrodrohne

